



**11 Pièces**

**493 m<sup>2</sup>**

**Réf. CDA240054**

**5 250 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Datant de 1679, cet immeuble classé au patrimoine historique a retrouvé tout son éclat d'antan, alliant parfaitement charme ancien et confort moderne. La rénovation minutieuse a su préserver l'âme de cet édifice, tout en intégrant des éléments contemporains, créant un cadre de vie et un confort unique. Une fusion parfaite entre histoire et modernité, à partager en famille ou entre amis. Idéalement situé à quelques minutes à pied du Port Vauban, de la plage de la Gravette, ainsi que du marché provençal et de nombreuses commodités, cet immeuble réunit tous les atouts pour une vie en plein cœur ...

Dating back to 1679, this historic listed building has been completely refurbished to its former glory, perfectly combining traditional charm with modern comforts. The meticulous renovation has preserved the soul of the property, while incorporating contemporary features to create a unique living environment and comfort. A perfect blend of history and modernity, to enjoy with family or friends. Ideally located for the Port Vauban, the Gravette beach, the Provençal market and a range of amenities, this building offers all the benefits of living at the very heart of Antibes' history and ...

## SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

